

# Pablo Gutiérrez presentará el jueves su novela 'Democracia' dentro del ciclo literario 'Letras Capitales'

0



*Pablo Gutiérrez.*

El Centro Andaluz de las Letras (CAL) continúa con su programa de actividades 'Letras Capitales' en Huelva, este jueves, 29 de noviembre, con la presentación de la nueva novela de Pablo Gutiérrez, *Democracia*, publicado por la Editorial Seix Barral. El encuentro será en la Biblioteca Pública Provincial (Av. Martín Alonso Pinzón, 16. Huelva) a las 20.00 horas, y estará conducido por Manuel González Mairena.

El programa de encuentros literarios 'Letras Capitales' se desarrolla en las ocho provincias andaluzas, con el objetivo de acercar la creación más actual a los lectores. Este ciclo literario, que se inicia en 2009, se ha convertido en un ejemplo de actividad sostenible, gracias a la estrecha colaboración que se ha articulado, a lo largo de estos años, entre las editoriales, los creadores y sus lectores.

Pablo Gutiérrez (Huelva, 1978) es licenciado en Periodismo por la Universidad de Sevilla pero ejerce como profesor de literatura en Cádiz. *Democracia* es el título de su última novela, pero de su mano han salido otros grandes relatos, como *Rosas, restos de alas* (2008), que fue su primera novela publicada y que obtuvo el Premio Tormenta al mejor autor novel de literatura castellana. Otra de sus publicaciones es *Carne de cerdo* (2001), obra de teatro que le valió el puesto de finalista del Premio Miguel Romero Esteo de dramaturgia. A finales de 2010, publica *Nada es crucial* y el joven escritor recibe el Premio Ojo Crítico de Narrativa, otorgado por Radio Nacional de España "por su potencia narrativa, su capacidad de mezclar situaciones dramáticas con el sentido del humor y su habilidad para retratar el mundo adolescente de forma lírica y descarnada", declaró el jurado del galardón. Además, este escritor andaluz ha sido elegido por la revista británica *Granta* como uno de los 22 mejores autores jóvenes en español.

Con su anterior novela *Ensimismada correspondencia* fue finalista del II Premio de Narrativa Breve Ribera del Duero.

Democracia (Seix Barral, 2012) es la intrahistoria de una prosperidad simulada que acabó destruyendo miles de vidas anónimas como la de Marco. Un brusco despertar al fin del mundo ficticio de la felicidad instantánea, el dinero fácil y la hipoteca abierta.

La trama se inicia en el mes de septiembre de 2008. La caída de Lehman Brothers hace temblar al mundo. Marco tiene una hipoteca y muchos planes de futuro, pero ese mismo día es despedido. Su tragedia no es peor que la de millones de personas; su reacción sí lo es: de noche, Marco sale a la calle y comienza a escribir versos en las paredes de la ciudad, convirtiéndose en fuente de inspiración para tres jóvenes anarquistas. George Soros, el mega inversor antisistema que amasó una fortuna con la burbuja financiera, inspirará a Marco para vengarse de su jefe.